

14.11.2018

Vital-Zentrum: Vortrag über Vorhofflimmern

Obwohl Vorhofflimmern die häufigste anhaltende Herzrhythmusstörung ist und unbehandelt gefährliche Folgen haben kann, wissen viele Menschen wenig über die Krankheit. Die Stiftung Institut für Herzinfarktforschung will das ändern und hat mit mehreren Partnern das "ARENA Vorhofflimmer-Projekt" ins Leben gerufen. Ziel ist es, in der Metropolregion Rhein-Neckar über Vorhofflimmern aufzuklären und eine optimale Behandlung zu fördern. Am Mittwoch, 21. November 2018, wird ein Kardiologe vom Klinikum Ludwigshafen um 16 Uhr im großen Saal im Vital-Zentrum, Raiffeisenstraße 24, über die Krankheit aufklären und das Projekt vorstellen.

Vorhofflimmern kann, wenn es nicht erkannt und behandelt wird, einen Schlaganfall auslösen. Betroffen sind oft Menschen ab 65 Jahren.